

**Schatz, kannst du
schnell zur Apotheke?**

Klar, bin in 4 Stunden wieder da!



Ohne  gibt es schlechte Nachrichten.

Immer mehr Apotheken sind von Lieferengpässen und Personalnotstand betroffen. Grund dafür sind Sparmaßnahmen, die es uns Apotheken immer schwerer machen, die Versorgung patientengerecht aufrecht zu erhalten. Wenn es so weiter geht, werden Sie als Patientin und Patient mit längeren Wartezeiten, kürzeren Öffnungszeiten und mit weiteren Wegen rechnen müssen. Oder um es kurz zu fassen: Ohne Apotheken gibt es schlechte Nachrichten für Sie.

Das wollen wir Apothekerinnen und Apotheker natürlich nicht. Wir wollen uns gemeinsam mit Ihnen als Patientinnen und Patienten Gehör verschaffen. Wir wollen

eine gute Versorgung für Sie gewährleisten können. Das funktioniert allerdings nur, wenn unsere Forderungen von der Politik gehört, verstanden und vor allem umgesetzt werden. Dazu gehören beispielsweise mehr Handlungsfreiheit, finanzielle Entlastung und verschiedene Maßnahmen zum Bürokratieabbau. Denn eine Umsetzung unserer Forderungen bedeutet eine schnellere und bessere Versorgung für Sie als Patientin oder Patient und eine Entlastung für Ärztinnen und Ärzte.

Offenes Ohr und Anpacken!
Die Politik muss **FÜR**
die Vor-Ort-Apotheken aktiv
werden – und zwar jetzt!



Mehr Informationen erfahren Sie hier:
www.lav-nds.de/ohne-a


landes**apothekerverband**
niedersachsen e.V.